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В статье рассматриваются вопросы понятийного характера, касающиеся института правового механизма управления 
рисками финансовой безопасности. Поднимается содержательный аспект существующих в доктрине теоретических подхо-
дов к категории «правовое регулирование», приводится ее лингвистическое толкование, анализируется правовая приро-
да. В рамках институциональной теории права исследуется понятие «правовые средства», специфические черты и свойства 
данного правового явления. С использованием исторического, сравнительного методов познания раскрывается содержа-
ние термина «правовой механизм», в том числе в сопоставлении его с «механизмом правового регулирования», освеща-
ется ведущаяся в доктрине права дискуссия об их соотношении. Высказывается позиция об отсутствии единообразного 
представления о содержании термина «правовой механизм» и, как следствие, применении его в двух значениях: как кате-
гории, имеющей самостоятельное значение, либо в качестве синонима «механизма правового регулирования». Делается 
вывод, что системность как фундаментальное свойство правового механизма позволяет применять его в качестве инстру-
мента государственного управления, в том числе в целях управления рисками финансовой безопасности. С учетом опыта 
корпоративной практики и положений правовой науки рассматривается категория «управление рисками», а также концеп-
туальные различия названных подходов в толковании. В заключение предлагается авторское определение правового ме-
ханизма управления рисками финансовой безопасности.
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The article discusses issues of a conceptual nature regarding the institution of a legal mechanism for managing financial security 
risks. The substantial aspect of the theoretical approaches existing in the doctrine to the category of ‘legal regulation’ is raised, its linguistic 
interpretation is given, and the legal nature is analyzed. In the framework of the institutional theory of law, the concept of ‘legal means’, 
specific features and properties of this legal phenomenon are investigated. Using historical, comparative methods of cognition,  
the content of the term ‘legal mechanism’ is disclosed, including in comparison with the ‘legal regulation mechanism’, the discussion 
of their relationship in the doctrine of law is highlighted. The position is expressed that there is no uniform idea of the content of 
the term ‘legal mechanism’ and, as a result, its use in two meanings: as a category having an independent meaning, or as a synonym 
for ‘legal regulation mechanism’. It is concluded that consistency as a fundamental property of the legal mechanism allows it to be 
used as an instrument of public administration, including in order to manage financial security risks. Taking into account the expe-
rience of corporate practice and the provisions of legal science, the category of ‘risk management’ is considered, as well as the con-
ceptual differences of these approaches in interpretation. In conclusion, the author’s definition of the legal mechanism for manag-
ing financial security risks is proposed.
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